
Wie realistisch dürfen MNs sein.
Beitrag von „José Maria Tioxalaj“ vom 7. Juni 2007, 06:54

Wer redet von der Langzeitbelastung? Ich rede nur davon, dass radioaktive Strahlung nicht vor
Staatsgrenzen halt macht, und deshalb der Einsatz von Atombomben unverantwortlich ist, mal
ganz davon abgesehen, dass ich alle Arten von Massenmord für unverantwortlich halte, und der
Einsatz von Atombomben ist auch eine Art von Massenmord.
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